

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji Syukur saya panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya saya bisa mengerjakan dan menyelesaikan proyek akhir ini. Sholawat serta salam tak lupa saya curahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW

Saya persembahkan Proyek Akhir ini untuk orang tua saya terutama Ayah saya, Achmad Yusuf dimana beliau saat ini sudah berada di tempat peristirahatan terakhir

Saya hanya bisa memberikan persembahan terahir ini untuk beliau dimana saat saya sidang online pada tanggal 23 Juni 2020 selesai pukul 10.00 adalah saat terahir saya bisa membuat bangga beliau. Dan pukul 02.00 beliau harus dilarikan kerumah sakit karena serangan jantung. Setelah berjuang melawan penyakitnya Ayah menghembuskan nafas terakhir pada 1 Juli 2020 pukul 23.55 dan saya sadar sidang ini adalah persembahan terahir saya untuk beliau semoga saya bisa menjadi orang yang sukses kelak. Amiin..

Tak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Ibu saya, Kartikowati yang sudah terus mensupport saya dari awal perkuliahan hingga saya bisa menyelesaikan Proyek Akhir ini, orang yang selalu ada buat saya disaat suka maupun duka. Saya juga berterima kasih kepada Adik-adik saya yang sudah mendukung dan membuat hari hari terasa lebih ramai dan kita akan membuat bangga ayah dan ibu yah nanti. Amiin..

Saya ucapkan terima kasih juga untuk teman teman seperjuangan saya dari maba hingga kita bisa menyelesaikan proyek akhir ini. Terutama anak D4SM-01 yang sudah banyak mengajarkan saya bagaimana menjadi teman yang baik dan saya sudah menganggap kalian menjadi teman dekat.

Terima kasih support kalian saat saya sedang down kemarin, terima kasih untuk kalian juga sebagai orang yang mengisi hari hari saya saat kuliah pokonya saya harap kita semua bisa menjadi orang sukses kedepannya ya dan jangan lupa tetap silaturahmi

Saya ucapkan juga terima kasih kepada seluruh dosen D4 Sistem Multimedia karena kalian lah semua ilmu bisa saya pelajari, dan kalian lah orang yang sabar untuk mengajari mahasiswa yang terkadang membuat kesal atau jengkel. Tetapi karena kesabaran kalian saya bisa menyelesaikan Proyek Akhir ini.